

Kägi in Königssee erstmals in den Top Ten

Rodeln. – Isabelle Kägi (Girenbad) hat in Königssee (D) ihre ersten Saisonpunkte im Weltcup der Rodel-Juniorinnen eingefahren. Mit dem achten Platz von 27 gestarteten Athletinnen holte sie sich 42 Zähler in der Gesamtwertung. In ihrer dritten Saison hat Kägi damit zum ersten Mal die Top Ten in einem Juniorinnen-Weltcuprennen geknackt. Vor einer Woche noch hatte Kägi eine Enttäuschung erlebt, als sie beim Elite-Weltcup in der Qualifikation hängen blieb.

Der erste Lauf in Königssee misslang der 18-jährigen Nachwuchsathletin. 49,981 Sekunden bedeuteten nur den 14. Zwischenrang. Im zweiten Umgang konnte sich die Vorjahres-18. des Gesamtweltcups gewaltig steigern und legte einen der besten Läufe ihrer Karriere hin. 49,010 Sekunden brauchte sie, um den Eiskanal zu bewältigen, was die sechstbeste Zeit aller Konkurrentinnen war. Damit überholte Kägi noch sechs Fahrerinnen und landete auf dem achten Schlussrang. Weil im nächsten Sommer ihre KV-Abschlussprüfungen anstehen, bestreitet Kägi diese Saison nur ausgewählte Rennen. (eba)